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désarmer, en faisant faire des œuvres de charité à notre

peuple. N'est-il pas évident, en effet, que si ce bon

peuple est apôtre par son zèle à répandre la Religion

Catholique, au moyen de la Propagation de la Foi, il

ne peut perdre cette vertu, sans laquelle il ne peut

plaire à Dieu ? Il m'est plus que jamais évident que

si aujourd'hui la France reçoit de si grandes bénédic-

tions du Ciel, elle le doit à son zèle pour la Propaga-

tion de la Foi, la Ste. Enfance, la St. Vincent de Paul,

qui font un bien infini.

Cette dernière association n'est vraiment pas assez

connue dans les campagnes. En assistant à la grande

réunion de la Société, qui eut lieu à Paris, le 19 Juil-

let au soir, pour couronner la fête de St. Vincent de

Paul, qui s'était célébrée ce jour là, avec une grande

pompe, j'ai pu me convaincre que chez nous, comme

en France, en Belgique, etc., etc., (il y avait des Pré-

sidents de l'Association de presque tous les Pays)

l'on pourrait facilement établir des Conférences dans

presque toutes les Paroisses ; et qu'elles y feraient un

très-grand bien. Le moyen employé pour cela dans

ces pays est très-simple ; et je vais l'indiquer à notre

Président. Veuillez bien le seconder dans son zèle

là-dessus, et tout ira bien. Je sens que je dois mé-

nager votre temps et vos forces, en vous parlant de

tant d'œuvres à la fois. Aussi, est-ce dans cette vue

que je vous suggère de les faire marcher autant que

possible par les Laïques. On leur donne par là plus


